

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO DEL SISTEMA DE VIDEO VIGILANCIA DE EL COLEGIO DE ESTUDIOS CIENTÍFICOS Y TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE DURANGO

El Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Durango (CECyTE Durango), a través Departamento de Informática y Sistemas adscrita a la Dirección General del Colegio y con domicilio en el Blvd. Armando del Castillo Franco No. 107 Fraccionamiento Residencial Los Remedios, Durango Dgo., C.P. 34100, con Teléfono: (618) 137-96-93 con horario de atención al público de 8:00 a 15:00 horas de lunes a viernes, es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Durango y demás normatividad que resulte aplicable.

-Datos personales que se recaban.

Datos de identificación: Imagen personal de los trabajadores y visitantes, mientras se encuentren en las instalaciones del Colegio y hasta su salida, la cual podría ser un dato personal sensible y será tratado en apego a lo establecido en las Leyes citadas, así como en la normatividad que resulte aplicable.

-Finalidad.

Los archivos de las grabaciones quedarán bajo el resguardo de la Departamento de Informática y Sistemas adscrita a la Dirección General del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Durango con la finalidad de procurar la seguridad de las personas y las instalaciones, así como identificar conductas delictivas para dar aviso a las autoridades.

-Fundamento legal para el tratamiento de datos personales.

El Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Durango, trata los datos personales antes señalados, con fundamento en el Artículo 27 de la Ley Orgánica de la Administración Pública del Estado de Durango, así como en el Manual de Organización del CECyTE Durango, y demás normatividad que resulte aplicable.

-Transferencia de datos personales.

Se informa que las transferencias de datos personales serán únicamente aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente en ejercicio de sus atribuciones y que estén debidamente fundados y motivados.

-Mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de datos personales (derechos ARCO)..

Usted podrá ejercer sus derechos ARCO directamente en la Unidad de Transparencia de este Colegio, con domicilio en Blvd. Armando del Castillo Franco No. 107 Fraccionamiento Residencial Los Remedios, Durango Dgo., C.P. 34100, con Teléfono: (618) 137-96-93 con horario de atención al público de 8:00 a 15:00 horas de lunes a viernes o a través del correo electrónico: transparencia.cecyted@cecyte.edu.mx o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia <http://www.plataformadetransparencia.gob.mx>.



-Domicilio de la Unidad de Transparencia del CECyTE Durango.

El domicilio en Blvd. Armando del Castillo Franco No. 107 Fraccionamiento Residencial Los Remedios, Durango Dgo., C.P. 34100

-Cambios al aviso de privacidad.

Usted podrá consultar el aviso de privacidad integral en el portal de CECyTE Durango www.cecyled.edu.mx en la sección o pestaña de Avisos de Privacidad o de manera presencial en las instalaciones.

NOVIEMBRE 2024

